



DEUTSCHER BUNDESTAG

pressemitteilung

Berlin, 8. Juni 2006

Delegation des Gesundheitsausschusses informiert sich über die Verbreitung des HIV-Virus

Eine Delegation des Gesundheitsausschusses reist in der Zeit zwischen dem 11. und 17. Juni nach Estland und Russland. Mitglieder der Delegation sind Hans-Georg Faust (CDU/CSU), Hupert Hüppe (CDU/CSU), Margrit Spielmann (SPD), Konrad Schily (FDP), Harald Terpe (Bündnis 90/ Die Grünen) und Monika Knoche (Die Linke). Die Delegation informiert sich über die Besorgnis erregende Situation hinsichtlich der Verbreitung von Aids und Tuberkulose in Estland und der Russischen Föderation. Beide Länder zählen zu der Weltregion, wo sich das HIV-Virus am schnellsten ausbreitet.

Vor diesem Hintergrund wollen die deutschen Gesundheitspolitiker Gespräche mit den zuständigen Kolleginnen und Kollegen der Spiegelausschüsse im estnischen und russischen Parlament führen. Die Abgeordneten treffen auch mit Vertretern der Gesundheitsministerien, entsprechenden Fachbehörden und Wissenschaftlern zusammen. Zu den Gesprächspartnern zählen darüber hinaus Angehörige von Nichtregierungsorganisationen und internationalen Organisationen wie beispielsweise die WHO und UNAIDS sowie von vor Ort aktiven deutschen politischen Stiftungen.